St. Martinsfeier unsrer Kita Arche Noah

Von Reinhold Lang 9. Nov. 2023





Am Donnerstag, dem 9. November trafen sich die Kinder mit ihren Eltern und Angehörigen am Kindergarten und zogen in einem Martinsumzug zur Kirche. In der voll besetzten Kirche feierten sie eine kurze Martinsandacht, sangen die Martinslieder und vier Kita-Kinder führten die Martinsgeschichte auf.

Anschließend ging es in den Pfarrhof, wo es Martinsbrezeln, Wurst und Weck sowie Kinderpunch bzw. Glühwein gab. Allen, die mitgeholfen haben: Danke schön, vor allem den Erzieherinnen und Erziehern.